

Sachsen

Jeder Zweite nutzt ELStAM

[12.8.2013] Rund die Hälfte der sächsischen Arbeitgeber führt den Lohnsteuerabzug mit den elektronischen Lohnsteuerabzugsmerkmalen (ELStAM) durch.

64.000 Arbeitgeber setzen in Sachsen die elektronische Lohnsteuerkarte ein. Das bedeutet laut dem sächsischen Staatsministerium der Finanzen, dass jeder zweite Arbeitgeber in das elektronische Verfahren eingestiegen ist und der Lohnsteuerabzug für 826.000 Beschäftigte mit den elektronischen Lohnsteuerabzugsmerkmalen (ELStAM) durchgeführt wird. Die Einführung entwickle sich damit weiterhin erfolgreich. Bis Ende 2013 haben die Arbeitgeber grundsätzlich die Möglichkeit, den Verfahrenseinstieg zu wählen. Das Ministerium empfiehlt allerdings einen früheren Einstieg, damit mehr Zeit für die Anpassung der betrieblichen Abläufe sowie der Software bleibt.
(ve)

<http://www.sachsen.de>

<http://www.steuern.sachsen.de>

<http://www.elsteronline.de>

Stichwörter: Finanzwesen, Sachsen, ELStAM

Quelle: www.kommune21.de